

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Año I

Sábado 19 de Diciembre de 1936

Núm. 134

Continúa el mal tiempo en el sector de Madrid, lo que impidió toda actividad

Pero el desaliento sigue intensificándose en el campo rojo, y el triunfo de nuestras fuerzas en Boadilla cada día se le considera de más transcendencia

INFORMES OFICIALES

El enemigo sufre gran descalabro al atacar nuestras posiciones de Solcillos

SALAMANCA, 18.—Esta noche ha facilitado el Cuartel General del Generalísimo el siguiente Boletín de Información:

Quinta División: Sin novedad.

Sexta División: Fuegos de fusilería y cañón en los sectores de Mondragón y Villarreal. El enemigo atacó nuestras posiciones de Solcillos, siendo rechazado enérgicamente, causándole gran cantidad de bajas.

Ataque rechazado por Guadalajara

Séptima División: Sin novedad.

Octava División: Sin novedad.

División de Soria: En el frente de Guadalajara el enemigo intentó un ataque a nuestras posiciones, siendo rechazado y causándole algunos muertos.

Ejército del Sur: Algunos tiroteos sin importancia y rectificación en vanguardia de algunas de nuestras posiciones.»

Una Comisión de diputados ingleses visita la España sometida al Gobierno nacional

Han quedado sorprendidos de la normalidad y espíritu de nuestras fuerzas

La Comisión estuvo en Toledo

Hoy ha llegado a nuestras líneas de Madrid una Comisión de parlamentarios ingleses que vienen a visitar la España sometida al Gobierno nacional.

Visitaron en Toledo las ruinas del Alcázar y marcharon al frente acompañados por las autoridades que les han dispensado todo género de atenciones.

La normalidad y firmeza con que nuestro Ejército lleva las operaciones, ha causado excelente impresión en estos diputados ingleses, que igualmente quedaron gratamente sorprendidos al observar el espíritu de sacrificio y disciplina que anima a nuestros soldados.

ALISTAOS AL REQUETÉ

Una Patria: ESPAÑA
Un Caudillo: FRANCO

Se le causan al enemigo gran cantidad de bajas por Solcillos

La Aviación roja huye ante el tiro de nuestros antiaéreos

Continúa el mal tiempo en el sector de Madrid

(De nuestro enviado especial).—El día de hoy es de absoluta calma en el frente de Madrid. Pudiera repetirse casi textualmente lo que se dijo ayer. En nada ha cambiado la situación, que está pendiente de un mejoramiento de las condiciones atmosféricas, hasta hoy nada favorables al avance de nuestros soldados.

Amaneció el día con el cielo cubierto y lleno de nubes. Desde temprano una fina lluvia impidió de todo punto cualquier movimiento de gran envergadura. Se está esperando el cambio de las condiciones atmosféricas para iniciar un ataque que tiene por fin grandes objetivos de trascendental importancia.

Escaso fuego de cañón y de fusilería

La calma fué tan absoluta que en los pueblos cercanos a Madrid, no se percibía ningún ruido característico de lucha próxima. Ni un sólo disparo de cañón, y escaso de fusilería, suelto a través de la jornada, denotaron que por las dos partes el tiempo no había dejado operar con la eficacia acostumbrada a la Artillería.

Una espesa niebla cae sobre las líneas de combate

Conforme avanzaba el día, se espesaba más y más la niebla que apareció a primeras horas de la mañana. Al mediodía, alrededor de las doce, muchos automóviles en la carretera de Toledo tenían que llevar los faros encendidos porque la niebla era ya tan espesa que no dejaba ver a los conductores y el camino se tenía que hacer a escasa velocidad por el peligro de un encuentro o un despiste.

Las impresiones son muy optimistas para los días próximos

En los centros bien informados circula con insistencia el rumor de que en los próximos días que vamos a vivir, Dios mediante, y quizá antes de las Navidades, se produzcan avances en este sector que permitan aclarar de una manera definitiva el día aproximado de la definitiva entrada en Madrid.

El desaliento de los rojos

Siguiendo su desmoralizada situación, los rojos que se encuentran cerca de nuestras primeras líneas, aprovechan cualquier tregua o cualquier descuido de sus mandos para pasarse a nuestras líneas y entregarse. Muchos de ellos se pasan famélicos y hartos de aguantar los malos tratos con que son recompensados por estar en el frente por sus jefes, que por regla general son de nacionalidad extranjera.

En el día de ayer se pasaron a nuestras trincheras dos soldados, que contestando a preguntas que se les hicieron, alegaron que la situación de Madrid es francamente insostenible, que apenas si hay medios de alimentación, y que nadie puede imponer orden en la anarquía que reina en la capital roja. Añaden que mucha gente está tan cansada y tan atemorizada que no sale de sus casas y así la población presenta el aspecto de un gran cuartel.

Aviones rojos que huyen

Unos aviones rojos han pasado ayer sobre nuestras líneas, quizá con ánimo de bombardear o en plan de observación. Pasaron a primeras horas de la mañana, cuando la niebla no era muy espesa, pero desistieron de su proyecto por la amenaza de nuestros antiaéreos que inmediatamente se prepararon para contestar adecuadamente a la provocación marxista.